

# BOSSMAN

## Ketua DPW JNI Sulsel Hasyim Hanis Lantik dan Kukuhkan Pengurus DPD JNI Pangkep

Ahkam - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 9, 2025 - 15:33



PANGKEP- Ketua DPW Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Sulsel Hasyim Hanis, SE, S.Pd, C.L.E, secara resmi melantik dan mengukuhkan pengurus DPC JNI kabupaten Pangkep, di aula kantor Bupati Pangkep pada Kamis (9/1/2025).

Pelantikan ini disaksikan langsung oleh perwakilan Bupati Pangkep, Kapolres Pangkep, Dandim 1421/Pangkep dan Kejari Pangkep, wakil Bupati Pangkep

terpilih Rahman Assagaf serta sejumlah awak media yang bertugas diwilayah Pangkep.



Ketua DPW JNI Sulsel Hasyim dalam sambutannya mengatakan, pelantikan ini merupakan momentum strategis untuk membawa DPD JNI Kabupaten Pangkep menuju kemajuan yang lebih baik. Ia mengingatkan pentingnya komitmen dan kerja keras dalam menjalankan amanah sebagai jurnalis yang objektif, independen, dan berintegritas.

"Dunia jurnalistik terus berkembang seiring dengan kemajuan teknologi dan informasi. Oleh karena itu, kita harus terus berinovasi, belajar, dan meningkatkan kapasitas diri untuk tetap menjadi sumber informasi yang akurat dan bermanfaat bagi masyarakat", ujar Hasyim.

Sementara itu, Herman Djide yang baru dilantik sebagai Ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep, menyatakan komitmennya untuk membawa organisasi ini menuju prestasi yang lebih gemilang.



Ia berharap kerjasama yang baik antara pengurus dan anggota akan terus terjalin untuk memajukan organisasi dan dunia jurnalistik di Pangkep.

Bupati Pangkep yang diwakili Asisten menyampaikan pesan bupati berharap kepada pengurus DPD JNI Pangkep agar tetap selalu kerjasama semua pihak untuk mendukung kinerja forkopimda Kabupaten Pangkep.

"Selamat kepada Herman djide atas terpilihnya Sebagai ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep", ucapnya.

Pada kesempatan itu Wakil Bupati Pangkep Terpilih Rahman Assagaf juga hadir memberikan semangat kepada seluruh pengurus JNI Pangkep.

"Selamat kepada ketua DPD JNI terpilih, berharap selalu beristiqomah dan menjaga persatuan. Penting diketahui bahwa jurnalis itu miliki peran sangat penting untuk menyebarkan informasi", tutup Rahman Assagaf.

Acara pelantikan diakhiri dengan doa bersama dan sesi foto bersama para undangan dan pengurus baru.

Diharapkan, dengan pelantikan ini, DPD JNI Kabupaten Pangkep semakin solid dan dapat berkontribusi positif dalam memberikan informasi yang berkualitas serta menjaga kredibilitas dunia jurnalistik di Kabupaten Pangkep.

Sekedar diketahui, Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) adalah organisasi profesi yang berfokus pada peningkatan kapasitas dan kualitas kerja jurnalistik. JNI berkomitmen untuk mengedepankan pemberitaan yang objektif, independen, dan bermanfaat bagi masyarakat luas.